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一 般 質 問 通 告 書 
 
 

令和２年６月定例会  

 

１番 長谷川 知 司 議員 （分割質問・分割答弁） 

１ 令和２年２月２５日に行った職員の処分について 

(1) 処分事由を「公文書の不適切な取扱い」としていたが、なぜこのタイ

ミングで処分したのか。 

(2) 職員が公文書の不適切な取扱いをした理由を市長はどのように捉えて

いるか。 

(3) 職員の上司の処分事由を「指導監督不適正」としていたが、具体的に

どのような点が不適正であったのか。今後は指導監督が適正に行われる

ようになるのか。 

 

２番 吉 永 美 子 議員 （一問一答） 

１ 地方創生臨時交付金活用による事業について 

国の第２次補正予算の成立を見据え、「新型コロナウイルス感染症対応地

方創生臨時交付金の拡充」による事業について考えを聞く。 

２ 新型コロナウイルス感染症に備えた避難について 

(1) 避難所における感染症予防のための備蓄について考えを聞く。 

(2) 避難所開設・運営マニュアルに感染症への対応を追加すべきではない

か。 

(3) より多くの避難所を開設するため、公的施設やホテル、旅館等の活用

を考えられないか。 

(4) 避難所ほか公共施設へのスポットＷｉ－Ｆｉ設置の考えを聞く。 

３ 公立保育所における環境整備について 

 保育現場のＩＣＴの充実を始めとする、労働環境の改善の必要性につい

て考えを聞く。 

 

３番 矢 田 松 夫 議員 （一問一答） 

１ 防衛省の宇宙レーダー設置について 

(1) 次の事項について防衛省から市に対して説明があったか。説明があっ

たなら、どのような説明があったのか。 

 ア 山陽小野田市が適地 
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 イ 宇宙作戦隊との関連性 

 ウ 人体や市民生活への支障 

(2) 山陽小野田市にとって有益なのか。 

(3) なぜ説明会の開催を求めないのか。 

 

４番 山 田 伸 幸 議員 （一問一答） 

１ 新型コロナウイルス感染防止対策の取組について 

(1) 子供たちの成長と学び支援策について 

 ア 就学援助の柔軟な対応が必要ではないか。 

 イ 学校給食センターの活用を考えられなかったのか。 

 ウ 感染防止対策と教育課程編成は子供たちに負担となってはいけない

と思うが、どうか。 

(2) 感染症対策をした避難所の整備についての考えを問う。 

(3) 保健衛生部門を抜本的に強化するべきではないか。 

２ 小野田中央青果(株)の破産申立てについて 

(1) 市の責任について、どのように考えているのか。 

(2) 「行政が計画倒産」と指摘された問題をどう受け止めているか。 

(3) 前社長が提起していた「産地偽装」告発が不起訴になったが、ばくだ

いな損害を相手業者に与えた問題について、市の責任と捉えていないの

か。 

 

 

 


